
【第２２７１回例会週報】２０１９年６月１２日（水）

『親睦・研修・実践』 基本に立ち返り、素晴らしいロータリーライフを！

次 回 の 例 会

全員クラブ協議会

２０１８～１９年度ＲＩテーマ

東京武蔵村山ロータリークラブ事務局/例会場 西武信用金庫村山支店2階 〒208-0004東京都武蔵村山市本町2丁目91-1

ＴＥＬ：042-520-3251/ＦＡＸ：042-520-3252 Ｅメール：t-mmrc＠crest.ocn.ne.jp ●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30

司会 佐藤 貢 会場運営副委員長

点 鐘 倉内 淳 会長

斉 唱

出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 23名 80.00% な し

○事前メーキャップ
藤野 豊 会員（秋川ＲＣ）

○出席免除会員
原田 友義 会員、榎本 昭 会員

本 日 の 例 会

最終例会

うかい 鳥山

我等の生業
ソングリーダー

木内 敬三九 会員

幹事報告 比留間 一義 幹事

○東京東村山ＲＣより例会変更のお知らせが
届いております。

・6/13（木）
→18日（火）
家族親睦日帰り旅行

会務報告 倉内 淳 会長

○比留間孝司会員へ第8回
米山功労者感謝状が届い
ております。

○米山梅吉記念館創立50周年
記念式典ご案内が登録申込
書が届いております。

○米山梅吉記念館訪問ツアーのお知らせ
・日時：9/7（土）

新宿駅西口工学院大学前8時集合

○宮﨑 正巳 親睦委員
・6/19（水）最終例会案内

村山発
16:45 西武信用金庫駐車場集合
17:00 バス出発
現地集合 17:45

＊集合写真を18時に撮影します。

○国際大会（ドイツ・ハンブルグ）
当クラブ参加者
藤野 豊 ガバナー補佐、野島 征 会員、
波多野 晃夫 会員、酒寄 好夫 会員

・野島 征 会員
ドイツは環境に対して厳しい国という認識で
いましたが、ドイツは公園でも高級ホテルで
も皆よくタバコを吸っていた。部屋にも灰皿
が用意されていました。国際大会に参加して
交流が図れました。 裏面へ続きます…

委員会報告

皆勤おめでとうございます。（前回欠席者の方）
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2018～19年度クラブテーマ
「親睦・研修・実践」

基本に立ち返り、素晴らしいロータリーライフを！

上記の通り目標を立てましたが、自分自身あま
り出来ていなかったと反省しています。2/5多
摩分区予備連絡会が会長としてのスタートでし
た。6月の予備理事会では事務局の変更という
事案があり、スムーズに引継が出来るよう対応
していきました。7/9より国際奉仕事業として
モンゴルへ行きましたが市長ともご一緒する事
が出来、モンゴルと武蔵村山市との親睦のお手
伝いが出来たのではと思います。9/5松坂順一
ガバナー公式訪問に向け「クラブ長期戦略につ
いての取組」についてアンケートをはじめ、全
員協議会で検討しクラブ戦略委員会を立ち上げ
る事が出来ました。ＩＭについては、野島実行
委員長、後藤副実行委員長のもと、準備を重ね、
開催出来ました事、改めて御礼申し上げます。
12月は例会場の引越をしましたが、嶋田副会
長には大変ご尽力を頂きました。振返りますと
今まで経験のない事が多かった年度でした。原
田社会奉仕委員長のもと地区補助金事業も実施
することが出来、鶴風会様にも大変喜んで頂き
ました。引続き当事業を利用して頂きたい。

委員会報告続き…

・波多野 晃夫 会員
ブレーメンの音楽隊で有名なブレーメンとい
う街に寄り、日本では販売されていない「ハ
チェス」というチョコレートを買ってきまし
た。クルージングも参加してきました。海に
面した港が1ケ所の為、ハンブルグは貿易の
盛んな都市ですが、全体を見ると北海道のよ
うに街があると畑があり、また街があるよう
で、このような田舎の多い国でよくベンツや
ＢＭＷが製造出来ると感じました。アウトバー
ンは現在ではトラックは120キロとスピード
制限されていて道路に関しても日本の方が技
術力は勝っていました。電車にも乗車しまし
たが改札もなく、意外とチェックがフリーで
驚きました。国際大会での会議のほかドイツ
という国の一端を知ることができました。

・酒寄 好夫 会員
食事はやはり日本の方が美味しいと感じまし
た。ソーセージも塩が多く、飲物はビールが
多かったです。国際大会での交流の他、ドイ
ツ人の日常に触れる良い機会でした。街を知
るために30キロから40キロは徒歩で廻りま
した。

○佐藤 貢 次年度幹事
・ＲＣのブルゾンを新調します。色はネイビー

です。サイズを確認しお申込み下さい。
6,500円です。

・欠席の会員の方は早めにご連絡願います。

＊比留間孝司会員⇒倉内淳会長・比留間一義幹事一年間大変
お疲れ様でした。来週は欠席ですみませんが、この一年の

ご配慮に感謝申し上げます。

＊齊藤孝喜会員⇒倉内淳会長、比留間一義幹事1年間お疲れ
様、次年度嶋田哲男会長、佐藤貢幹事は心の準備をして下

さい。
＊金井一三会員⇒皆勤をいただきましてありがとうございま

す。ロータリーに入会して3年が経ちました。
これからも更なる皆勤を目指して頑張ります。

◆今回計 ９,０００円 累 計 ２,１３４,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 宮﨑 正巳 親睦委員 ）

卓 話

「１年を振り返って」

倉内 淳 会長

12月はクリスマス例会として平成の時代を振
り返り、また永年お世話になりました事務局の
佐川さんにも、ご参加頂きました。佐川さん永
年ありがとうございました。
年が変わり新年は、田代委員長をはじめ、親睦
委員会の皆様の企画による元号クイズや景気よ
く獅子舞の披露等楽しいひと時を過ごす事が出
来ました。
戦略会議は最初は手探り状態でしたが、検討を
積み重ね当クラブの課題を絞る事できましたの
で炉辺も含め課題解決に積極的に取り組んでい
きましょう。
比留間一義幹事には大変お世話になりました。
心より感謝申し上げます。
定款・細則・内規については、波多野会員の多
大なるご協力により2019年規定審議会で発表
した項目を当クラブの定款・細則・内規に取組
む事が出来、当クラブにあった良いものにした
いと思います。昔と今のロータリーについて議
論になる事がありますが、ロータリーの本質は
変わらないと思います。会長になって色々な人
達に出逢う事で出来、色々な経験も出来、自分
にとって大きな財産となりました。皆様の支え
があり1年間会長として活動することが出来ま
した。感謝申し上げます。ありがとうございま

「一年を振り返って」 比留間 一義 幹事

判らない事ばかりでしたが、倉内会長に支えて
頂き感謝しています。ＲＣを考える良い機会を
与えて頂き日々ロータリーの事が判り、ロータ
リーに参加する事が楽しくなっていく自分がい
ました。
幹事に就任し地元以外の人達と出逢い語り合う
事が増え、自分自身も人見知りの性格ですが、
他のクラブの良い所や成功事例等自分のクラブ
でも実施できるか考えたり、前向きな考え方を
持てるように成長することが出来ました。これ
からも皆様にお世話になった分全力で協力をし
ていきたいと思います。1年間ありがとうござ
いました。


